



## **Élections ordinales 2023**

Conseil de l'Ordre des Architectes de  
Namur

# LES ARCHITECTES CANDIDATS

---

Zoom sur les  
architectes candidats  
aux élections de votre  
Conseil de l'Ordre.

Dans les pages  
suivantes, vous  
retrouverez une fiche  
d'identité détaillée pour  
chacun d'eux.



CARION  
GEOFFREY  
P. 4



CIPOLAT  
FRANCESCO  
P. 5



DEJAIFFE  
STÉPHANIE  
P. 6



DENIS  
ANNE-SOPHIE  
P. 7



D'ONOFRIO  
GUÉRINO  
P.8



LECHIEN  
PATRICIA  
P.9



MARTIN  
CAROLINE  
P.10



THIRY  
BRUNO  
P.11

# CARION GEOFFREY

---



## SES MOTIVATIONS

Architecte indépendant à Andenne depuis 18ans, je pose ma candidature au sein du Conseil de l'Ordre des architectes de Namur afin de contribuer à mettre en valeur notre profession.

Étant passionné par mon métier, j'aimerais apporter mon dynamisme et mon expérience dans les différentes tâches qui pourraient m'être confiées.

Si alléger la lourdeur administrative doit être un objectif, je souhaite également créer une meilleure connexion entre les architectes, partager les expériences, les conseils ou les outils et favoriser les collaborations.

Merci pour votre attention et votre confiance.

# CIPOLAT FRANCESCO

---



## SES MOTIVATIONS

Chères consoeurs, Chers confrères,

Je me permets de proposer ma candidature comme membre du conseil de l'Ordre.

J'appuie ma candidature sur la persévérance que je déploie dans ma pratique professionnelle, j'exerce depuis 1995 et sur mon engagement à transmettre des connaissances, j'enseigne le projet d'architecture depuis 2005 au sein de l'UCL. C'est coloré de ces deux composantes que je propose ma candidature.

Si ma candidature s'inscrit dans le renouvellement au sens large de l'équipe des membres de l'ordre, elle s'oriente plus particulièrement vers l'accompagnement des jeunes architectes qui entament leur carrière. L'encadrement des périodes de stage de celles et ceux qui embrassent cette profession est une suite logique des actions que je mène tant dans mes fonctions universitaires que praticiennes.

Intimement convaincu que ces périodes sont fondatrices, je souhaite m'investir dans cet accompagnement en privilégiant une approche humaine et rigoureuse.

Je vous assure également de ma motivation et de mon engagement à participer au rayonnement de notre ordre tant dans ma volonté de créer du lien entre ses membres anciens et plus jeunes que vis-à-vis de la société civile.

Je souhaite apporter mon expérience et mon enthousiasme à l'équipe afin de permettre à l'ordre de répondre aux enjeux présents et futurs auxquels il se voit confronté.

Ma candidature, plus qu'un aboutissement, constitue à mes yeux, un jalon dans mon cheminement professionnel.

Je serais honoré de recevoir votre soutien et de vous représenter.

# DEJAIFFE STÉPHANIE

---



## SES MOTIVATIONS

Pourquoi s'investir à l'ordre des architectes... ?

Parce qu'il faut comprendre le fonctionnement de l'intérieur...

Parce qu'après 19 ans de pratique, on sait ce qui est difficile...

Parce qu'on envie d'échanger avec vous...

Parce que notre profession se complexifie de plus en plus...

Parce qu'il faut croire qu'en s'investissant, on peut améliorer certaines choses...

Parce qu'il faut garder le lien entre les architectes...

Parce qu'à mi-chemin, on sait le chemin parcouru mais qu'il est loin d'être fini...

Parce que je me suis toujours investie dans les groupes auxquels j'appartiens...

Parce qu'une femme ne vivra jamais le métier de la même façon qu'un homme...

Parce que je partage des bureaux avec 16 autres archis et qu'on échange beaucoup...

Parce que si vous lisez l'OA, une fois comme ça, vous verrez qu'il y a des choses qui bougent...

Parce qu'il ne faut pas toujours attendre qu'on le fasse pour nous...

Parce que je serai contente de vous servir un verre à l'occasion...

Parce que pour finir, c'est peut-être maintenant ou jamais...  
A vous de voir...

Stephanie Dejaille

# DENIS ANNE-SOPHIE

---



## SES MOTIVATIONS

Je m'appelle Anne-Sophie Denis, j'ai 47 ans.

Il y a 24 ans, j'ai décroché le diplôme d'architecte. Enthusiaste, j'ai débuté ma carrière par un stage de 2 années au sein de l'Atelier d'architecture Ph. Jaspard où j'ai découvert et beaucoup apprécié la rénovation de biens classés.

Exaltée par ce métier, j'ai intégré une commune très investie dans la conservation de son patrimoine historique et avec de grands projets politiques pour améliorer le cadre de vie de ses citoyens.

Cela fait maintenant 17 années que je supervise le service patrimoine constitué d'une équipe d'architectes et de juristes de cette belle entité floreffoise.

Mon métier m'a beaucoup donné et aujourd'hui, j'ai envie de le lui rendre ...

M'investir pour la profession d'Architecte est une nouvelle et palpitante aventure de vie ... pour

A ider à améliorer les conditions de la profession  
R rencontrer les confrères et comprendre leurs difficultés  
C réer des synergies entre architectes et leurs partenaires  
H umaniser la profession  
I nvestir dans une équipe  
T endre vers une écologie responsable  
E changer les bonnes pratiques  
C oncrétiser de beaux challenges  
T enter une simplification administrative de nos dossiers  
E couter et avancer avec vous

# D'ONOFRIO GUÉRINO

---



## SES MOTIVATIONS

Chères consœurs, chers confrères,

Je souhaite vous faire part de mon envie de me rendre disponible pour un mandat au sein de l'Ordre.

Dans le cadre de ma candidature, voici plusieurs éléments qui me tiennent à cœur :

1. Les projets ayant des programmes variés m'intéressent et à ce titre, l'accès aux marchés publics est un élément auquel je suis sensibilisé. L'Ordre a déjà publié plusieurs recommandations envers les pouvoirs publics. Cette démarche est à soutenir et à encourager.
2. Bien que de nature discrète, le partage d'expérience entre confrères me plait énormément. Que ça soit lors de conférences de confrères/consœurs, lors de visites d'autres chantiers que les miens ou dans le cadre de formations, je trouve qu'écouter comment vous vous en sortez face aux mêmes difficultés que moi est reboostant. Je voudrais inciter la création de moments qui permettent d'échanger de manière plus ou moins formelle sur nos pratiques ;
3. Enfin, je me souviendrai toujours de mon Maître de stage. Il m'a formé et ouvert les yeux sur la profession. J'ai eu la chance d'avoir un bon accompagnement et j'essaie de transmettre mes expériences aux stagiaires que nous formons au bureau. L'accompagnement des stages est un élément auquel je suis très sensible.

En conclusion, je suis passionné par ce métier, et par ma candidature, je souhaite vous montrer que je suis disponible pour mettre à profit ma rigueur et ma modération dans les tâches qui pourront m'être confiées.

Je vous remercie pour votre attention et pour votre soutien.

Confraternellement,

# LECHIEN PATRICIA

---



## SES MOTIVATIONS

Cher(e)s Consœurs et Confrères,

Après mûres réflexions, quelques appels du pied (ils/elles se reconnaîtront 😊), je vous présente ma candidature.

Soyons bien clair, je ne vais pas vous promettre la lune, j'ai juste envie de donner du temps pour notre belle profession !

J'aimerais m'investir, aider les jeunes, défendre nos intérêts et lutter notamment contre les obstacles bureaucratiques qui nous empêchent de laisser libre cours à notre créativité, sans oublier partager avec tous et toutes à propos notamment des défis environnementaux qui nous attendent !

Je souhaite donc apporter ma petite contribution dans la bonne humeur et suis persuadée que c'est ensemble que nous pourrons faire avancer notre profession.

Alors si mon message vous parle, je vous invite à me soutenir dans cette nouvelle aventure ou encore mieux à m'y accompagner !

Patricia Lechien

# MARTIN CAROLINE

---



## SES MOTIVATIONS

Au travers de l'expérience personnelle aux seins des différents bureaux d'architecture et des rencontres avec les confrères belges et étrangers, j'ai eu l'occasion de réfléchir à plusieurs reprises à notre profession. Notre rôle, nos obligations, notre statut,... Cette candidature est, pour moi, l'occasion de poursuivre les projets en cours mais également de poursuivre les pistes de développements pour l'avenir :

Mise en place d'un encadrement des architectes dans les démarches administratives, comptables, juridiques, informatiques, etc... durant toute notre carrière professionnelle.

Collaborer avec les universités pour développer des spécialisations et proposer des cursus suivant nos affinités : De la conception au suivi de chantier, de l'informatique à la gestion des projets,... Bons nombres de spécialités sont possibles, tout en conservant la possibilité d'être architecte 'généraliste ;

Poursuivre le travail entamé avec les administrations et l'Ordre pour faciliter le processus d'élaboration et d'obtention des autorisations de bâtir ;

Adapter notre métier et nos responsabilités avec la réalité du marché ; Soutenir les échanges avec les Ordres Européens et hors Europe pour faciliter les stages et projets à l'étranger ; Soutenir les confrères dans leurs propositions de développements.

Je serai ravie de vous retrouver lors de nos événements et rencontres et poursuivre notre partage d'idées et nos aspirations en tant qu'architectes.

# THIRY BRUNO

---



## SES MOTIVATIONS

Voilà,  
maintenant je peux dire que je l'ai vue (un peu) de  
l'intérieur cette grosse machine !  
Était-elle comme je l'imaginai avant d'y rentrer ?  
Oui, plus ou moins.  
Efficace, compréhensive et ouverte pour ce qui concerne la  
province.

Plus éloignée des décisions quand il s'agit du national.  
Quel exercice de mettre tout le monde d'accord..!  
Je dois bien reconnaître que je reste sur ma faim en ce qui  
concerne la juste place de l'architecte dans la société et  
sa contribution pour la lutte contre le réchauffement qui  
devrait être une priorité...

Bon OK l'Ordre c'est une grosse machine mais ce n'est pas un  
robot.  
Ce sont des femmes et des hommes qui la font tourner.  
Paradoxe, ils n'ont pour la plupart pas le temps, pourtant  
ils ont un vrai plaisir d'échanger ensemble et ils aiment  
favoriser les échanges entre les architectes de la province.  
Tiens, je viens de trouver le moteur...!  
Alors STOP ou ENCORE ?  
C'est à vous de décider :)